
EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 2 de febrero de 1985

Manifestación en San Sebastián para exigir la libertad de Urteaga

JOSÉ LUIS BARBERÍA | San Sebastián | 2 FEB 1985**Archivado en:** [Declaraciones prensa](#) [Manifestaciones contra ETA](#) [José Antonio Maturana](#) [Manifestaciones contra terrorismo](#) [Secuestros terroristas](#) [Secuestros](#) [Gente](#) [Lucha antiterrorista](#) [ETA](#) [Delitos](#) [España](#) [Grupos terroristas](#) [Terrorismo](#) [Justicia](#) [Sociedad](#)

Unas 3.000 personas se manifestaron anoche en silencio por las calles de San Sebastián reclamando la liberación de Ángel Urteaga, el industrial guipuzcoano secuestrado hace 17 días por ETA Militar. Dirigentes de los partidos políticos vascos, entre ellos el presidente del consejo Nacional del PNV, Román Sudupe; el alcalde de la ciudad, Ramón Labayen, y trabajadores de la empresa del secuestrado encabezaron la manifestación, tras una pancarta con el lema: "Urteaga askatu (liberad a Urteaga)", seguida de otra "queremos a Ángel Libre", sostenida por trabajadores de dicha firma. Los tres hijos de Ángel Urteaga, el portavoz designado por la familia y el empresario secuestrado años atrás Jesús Guibert, se encontraban asimismo entre la multitud. Los manifestantes se disolvieron, tras un prolongado aplauso, después de casi una hora de marcha en el Bulevar donostiarra.

Los hijos de Ángel Urteaga no se prestaron a hacer declaraciones y el portavoz de la familia, José Antonio Iñarrairaegui, se mantuvo en la teoría de que no ha existido hasta ahora contacto alguno con ETA Militar. José Antonio Maturana, dirigente del PSE-PSOE y vicepresidente del Parlamento vasco indicó a los informadores que la manifestación era un acto muy importante en la medida en que contribuye a sensibilizar a la opinión pública vasca, sobre los efectos de la violencia.

"El secuestro de Angel Urteaga", dijo, "no afecta únicamente a una persona y a su familia, sino que implica consecuencias políticas y económicas". "Políticamente", señaló, "porque repercute en la convivencia ciudadana y económicamente porque retrae la inversión en Euskadi".

El vicepresidente del Parlamento vasco se mostró satisfecho por la presencia de los dirigentes políticos en la manifestación que había sido convocada por el Partido Nacionalista Vasco, Partido Socialista de Euskadi, Coalición Popular, Euskadiko Ezkerra y el Partido Comunista de España. "Es la primera vez en bastante tiempo que nos unimos los cinco partidos en una manifestación de este tipo", subrayó Maturana.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |